

Kuro Obi, Black Belt : la ceinture noire

(Article paru le samedi 6 juillet 2024 dans "Le Petit Bleu")

En cette fin de saison, plusieurs licenciés de l'Ecole Agenaise Karate Shotogan se sont vus remettre la ceinture noire, véritable symbole pour les combattants du club.

Elle est considérée comme un ultime aboutissement martial qui entretient perpétuellement l'imaginaire de tous les pratiquants d'arts martiaux du monde entier, objet d'une quête visant la parfaite invincibilité de l'homme face au combat. Mais, pour le pratiquant appliqué et humble, elle ne constitue véritablement qu'une étape sur le chemin parcouru pendant toute une vie entière dédiée au karaté, mais ne confère nul pouvoir ni invulnérabilité. Ces derniers mois régnaient, au dojo d'EAKS, une effervescence témoignant d'une intensive préparation assidue en prévision des passages de grades organisés fin juin.

Saison terminée pour l'Ecole Agenaise Karaté Shotogan

La ceinture noire se décline du 1er Dan (1er degré, niveau) au 10e Dan le palier final qui ne peut être atteint qu'au terme d'un long et rigoureux périple martial inlassablement parcouru durant des années. En cohérence avec leur progression technique vers un perfectionnement constamment recherché : MM. Stéphane Genevrier-Joffre et Adrian Barthaux, obtinrent grâce à un régulier travail consciencieux,



Nathan Capdegelle, Alexandra Palin, Clarence Genevrier-Joffre et Hugo Roussille. / Photo Jean-Pierre Bay

leur ceinture noire 2e dan, qui couronne avec succès, au moins cinq ans d'entraînement incessant.

On peut également féliciter dans le même élan enthousiaste : Madame Alexandra Palin ; MM. Hugo Roussille ; Nathan Capdegelle et Clarence Genevrier-Joffre pour leur accession à la ceinture noire 1re dan acquise de haute lutte en affrontant le jugement de leurs aînés et professeurs.

Pour ces six candidats, leur prouesse est l'expression d'une qualité de pratique bien

restituée, grâce à un enseignement technique renforcé par une pédagogie de haut niveau que dispense M. Anatole Abadia, 7e dan assisté de son équipe d'instructeurs. Passé le stress des examens, leurs principaux objectifs accomplis, la pression psychologique disparue, les pensées de ces nouveaux gradés peuvent désormais se tourner vers de reposantes vacances bien méritées. Le club E.A.K.S a cessé toute activité depuis le dimanche 30 juin 2024. Reprise prévue le samedi 7 septembre 2024.